

Aventure

François Hennebert en route pour Pékin



Une étape mémorable dans le froid et la neige, en Allemagne

◀ Derniers essais pour François Hennebert, la veille de son départ d Aix

Il est parti le 16 mars de la capitale pour le fameux raid Paris-Pékin organisé par la FFCT. Cinq mois d'une fabuleuse randonnée de quelque 20 000 Km dont on peut suivre les étapes sur le blog de François Hennebert

Voici quelques extraits des notes de voyage du randonneur du CSP
22 mars - Etape Fribourg - Donateschingen, "extraordinaire !" dans la neige et le froid
31 mars Premier jour de repos à Vienne
"Nous avons retrouvé un vrai soleil de printemps et j'espère que la neige est derrière nous. Tout va bien et nous traversons de

magnifiques régions même si nous sommes encore dans la vieille Europe "

Après l'Autriche la Hongrie (1 avril) la Serbie (4 avril), journée de repos avec un soleil magnifique, à Belgrade (7) la Roumanie (10) visite de Bucarest (14) la Moldavie (17-18 avril) l'Ukraine, regagnée de nuit (18) et traversée jusqu'au 27 avril

Un merveilleux voyage que François Hennebert partage avec ses amis du Cyclo Sport Provençal via son blog, illustre de superbes photos
Bientôt la Russie. A suivre
Bonne route, François !